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宣傳及社區關係工作小組  

第一次會議記錄  (二零一五 ) 

 

 

日期  :  二零一五年二月十三日  

時間  :  下午二時半  

地點  :  葵青民政事務處會議室  

 

出席者  

   譚惠珍議員 ,  MH (主席 )  

   朱麗玲議員  

方平議員 ,  BBS, JP 

 許祺祥議員  

劉美璐議員  

梁子穎議員   

李志强議員 ,  MH 

 梁偉文議員 ,MH 

 黃耀聰議員 ,  MH 
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列席者  

 陳巧倩小姐 (記錄 )  葵青民政事務處行政主任 (區議會 )一  

 林嘉銘先生  葵青民政事務處行政主任 (區議會 )四  

 呂博謙先生  葵青民政事務處行政主任 (區議會 )五  
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林紹輝議員  (沒有請假 )  

羅競成議員 ,  MH   (因事請假 )  

潘志成議員   (因事請假 )  

潘小屏議員  (沒有請假 )  

鄧瑞華議員     (因事請假 )  

曾梓筠議員   (因事請假 )  

徐曉杰議員   (因事請假 )  

 

 

 

 



開會詞  

 

主席歡迎各委員出席工作小組 (二零一五年 )第一次會議  ◦  

 

2.  工作小組一致通過何少平議員、羅競成議員、潘志成議員、鄧瑞華議員及

徐曉杰議員的請假申請 ◦  

 

通過二零一四年十一月十四日第四次工作小組會議記錄  

 

3.  委員一致通過第四次會議記錄。  

 

確認工作小組委員名單  

(宣傳及社區關係文件第 1/2015 號 ) 

 

4.  工作小組一致確認本年度工作小組的委員如下：  

 

1. 譚惠珍議員 ,  MH (主席 ) 8.  劉美璐議員  15.  潘志成議員  

2. 方平議員 ,  BBS, JP 9.  羅競成議員 ,  MH 16. 潘小屏議員 ,  MH 

3. 朱麗玲議員  10. 李志强議員 ,  MH 17. 鄧瑞華議員  

4. 何少平議員  11. 梁志成議員  18.  曾梓筠議員  

5. 許祺祥議員  12. 梁國華議員  19.  徐曉杰議員  

6. 林翠玲議員 ,  MH 13. 梁子穎議員  20.  徐生雄議員  

7. 林紹輝議員  14.  梁偉文議員 ,  MH 21. 黃耀聰議員 ,  MH 

 

討論工作小組二零一五至二零一六年度工作大綱及選舉工作主委  

(宣傳及社區關係文件第 2/2015 號 ) 

 

5.  工作小組於下年度獲區議會撥款 45 萬元，委員一致通過下年度網頁、年

報、宣傳及社區關係活動的主委、各活動的舉辦模式和撥款額如下：  

 

活動  主委  提名人  和議人  

區議會網頁  李志强議員 ,  MH 方平議員 ,  BBS, JP 劉美璐議員  

梁偉文議員 ,  MH 

區議會周年報告  黃耀聰議員 ,  MH 梁偉文議員 ,  MH 許祺祥議員  

宣傳及社區關係  譚惠珍議員 ,  MH 許祺祥議員  梁偉文議員 ,  MH 

 

活動  主委  舉辦模式 /合辦團體  撥款額  

區議會網頁  李志强議員 ,  MH 由葵青民政事務處推行  73,000 元  

區議會周年報告

(二零一五 ) 

 

 

黃耀聰議員 ,  MH 由葵青民政事務處推行  41,000 元  



製作紀念品  譚惠珍議員 ,  MH 由葵青民政事務處推行  336,000 元  

區議會宣傳及派

發活動  

譚惠珍議員 ,  MH 與長安婦女會合辦  

(主席申報她本人爲該團

體的主席。 ) 

 

與該團體合辦的原因：  

該團體過往也曾協助區

議會合辦類似活動，合作

過程順利，而且在本區亦

有豐富的地區服務經驗。 

金猴獻瑞迎新歲  

(暫名 ) 

(年宵攤位 ) 

譚惠珍議員 ,  MH 

總額：  450,000 元  

 

6.  委員同意由主委擬定各項活動的工作大綱及財政預算，以供委員參閱和通

過。  

 

7.  主席表示由於年宵活動在 2016 年 2 月舉行，因此需要獲新一屆區議會通

過撥款才可落實推行。  

 

8.  主席表示宣傳及派發活動本年度於 2014 年 7 月到 2015 年 3 月舉行。如下

年度舉行時間和本年度相約，將於受區議會暫停運作影響，因區議會轄下的

工作小組所舉辦、合辦或協辦的活動均必須於區議會暫停運作期間停止。委

員一致同意活動提前舉行。  

 

9.  梁子穎議員、梁偉文議員、徐生雄議員及許祺祥議員建議取消印刷年曆，

因待 2016 年 1 月區議會恢復運作才派發太遲。方平議員及李志强議員認爲現

在很多機構已經不再派發年曆，市民對區議會的年曆有需求。委員一致同意

年曆印製數目減半，並增加印製利是封的數目。  

 

其他事項  

 

10.  李志强議員建議把葵青區議會的電子顯示屏撥歸工作小組管核，以便能適

時更新內容。林嘉銘先生表示將在會後回覆。  

 

11.  餘無別事，會議於下午三時三十分結束 ◦  

 

葵青區議會宣傳及社區關係工作小組  

二零一五年三月  


